



Respaldan legisladores a Rocha Moya; reconoce no saber cuándo acabará violencia en Sinaloa

En medio de la escalada de violencia que azota a su estado, el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, acudió a la Cámara de Diputados donde recibió el espaldarazo de los diputados del bloque oficialistas.

El encuentro, que se programó al filo del mediodía en un pequeño salón contiguo al Pleno de San Lázaro, debió trasladarse al Salón Legisladores, debido al interés que despertó entre los diputados.



En su mensaje, de casi media hora, el mandatario estatal reconoció que no sabe cuándo acabarán los enfrentamientos en Sinaloa entre los grupos rivales del crimen organizado, pero acusó a los medios de comunicación de exacerbar los hechos de violencia.

Incluso, aseguró que toman retoman autos incendiados de otros lugares del mundo y los hacen pasar como ocurridos en territorio sinaloense.

Rocha Moya afirmó que está bajo una campaña en contra suya por formar parte de la llamada cuarta transformación y negó ser el mensajero entre el crimen organizado y el gobierno del expresidente Andrés Manuel López Obrador.

En su exposición hizo una relatoría de su trayectoria como aspirante a la gubernatura de Sinaloa desde sus tiempos de militancia en el PRD hasta lo ocurrido el 25 de julio con el secuestro de uno de los líderes del Cártel de Sinaloa, Ismael “el mayo” Zambada y el asesinato del diputado electo, Héctor Cuén.

“Hemos estado enfrentando el problema, que se ha focalizado fundamental en el municipio de Culiacán y con incidentes en municipios aledaños (...) nosotros, con el apoyo decidido de la presidenta hemos estado conteniendo la situación.



“No es exactamente como los medios, que a veces hasta toman carros incendiados de otras partes del mundo y luego ya se lo ponen a Sinaloa. No, ha bajado sensiblemente porque la gente la policía ha logrado decomisar más de 350 fusiles, más de 100 mil municiones, varias decenas de granadas, más de 100 carros, la mitad blindados”, señaló.

Lo que se tiene ahora, aseguró, con las medidas específicas que ha tomado han dado resultados, pero “no tenemos todavía una clara idea de cuándo van a terminar, seguimos en la contienda, enfrentando la situación”.

El gobernador de Sinaloa comentó también que ha quedado claro que se ha luchado contra la 4T y luego de las elecciones en las que ganaron Nayarit, Sinaloa, Sonora y las dos Baja Californias se dijo que Morena controlaba el corredor del Pacífico que era del narcotráfico.

“Y luego como yo soy el gobernador de Sinaloa dijeron: a éste le vamos a encargar que sea porque tiene las relaciones (...) cuando hablaban el narco presidente que iba mucho a Sinaloa, que iba a Badiguarato, yo soy de Sinaloa, pero soy de Badiguarato y decían que yo era el contacto (...) eso es totalmente falso, no tiene ningún sentido. Se han construido mentiras”, afirmó Rocha Moya.

<https://www.24-horas.mx/2024/10/24/rocha-moya-da-mensaje-en-camara-de-diputados/>